
INDICAÇÃO 
 
 

Indicação ao Senhor Prefeito solicitando-
lhe determinar ao setor competente que
verifique a respeito da quantidade de
merenda diária oferecido nas EMEIEFs,
considerando reclamações a respeito do
cardápio e da quantidade não atender a
necessidade dos estudantes.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Recebemos informações a respeito da quantidade de merenda servida nas EMEIEFs ser
insuficientes para atender a demanda, portanto, é necessário verificar e corrigir essa
situação com a máxima urgência.
 
Temos conhecimento que muitos alunos dependem quase que exclusivamente das
refeições oferecidas na escola e que precisam maior quantidade de comida para sua
alimentação diária, pois a falta de alimentos nas residências é preocupante.
 
Os estudantes, em fase de crescimento, devem contar com alimentação adequada e o
Poder Público Municipal possui profissionais nutricionistas que  elaboram a composição de
merenda saudável, mas é preciso que seja oferecida  na quantidade necessária para a
saúde e bem estar dos alunos.
 
Ante o exposto,
 
Indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de determinar ao setor competente que
verifique a respeito da quantidade de merenda diária servida nas EMEIEFs, considerando
que a direção, alunos e pais reclamam a respeito do cardápio e da quantidade não atender a
demanda, os estudantes não podem repetir o prato, o cardápio precisa ser melhorado e
inclusive a sobremesa diária, que se resume a uma maçã pequena. 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 22 de setembro de 2022.

 
 
 

Ver. Lucas Zacarias  
VEREADOR 
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